

## Rugby à XV/Championnat national/Avant Erco XV-Soof, aujourd'hui Pitbulls et Soophistes sous pression

S.A.M.  
Libreville/Gabon

SI cette 22e journée ne verra pas la confrontation entre les Margouillats et le leader RCL (qui a déclaré forfait jeudi dernier), elle connaîtra au moins la lutte annoncée entre Erco (3e, 30 points) et Soof (2e, 39 unités). Car les neuf points qui séparent les deux formations pourraient constituer le principal enjeu de cette nouvelle levée. Dans sa position de dauphin, le club soophiste doit à la fois regarder derrière et devant lui. Inconfortable mais obligatoirement gymnastique. En effet, les joueurs de Soof savent que le forfait du



Photo : Wilfred MBINAH

Le coach d'Erco, Roger Dugardin, va sans doute mettre au point une stratégie originale.

Rugby club Libreville (RCL) est une aubaine pour eux. Entre eux et les Gorilles, il y a un "petit" différentiel de 10 points. En rugby, ce n'est pas grand-chose. Il suffit d'une belle victoire et d'un joli bonus offensif

pour ramener les poulaillers de Stanis Nembot à quatre ou cinq longueurs de l'actuel premier de la classe. Si ce rêve devient réalité, il leur permettra également de repousser Erco, à 14 ou 15 unités d'écart.



Photo : F.M.MOMBO

Stanis Nembot sait que Soof peut revenir sur les talons du RCL.

Mais il leur faut se méfier d'intermittents Pitbulls. La forme actuelle des hommes de Roger Dugardin peut laisser penser qu'ils peuvent être facilement battus. Erco reste, en effet, sur deux défaites. Contre les Vautours (12-10, 16e

journée) et le Rugby club Libreville (17-25, 20e levée). S'ils font mal sur le plan comptable, ces résultats indiquent, néanmoins, que les Pitbulls peuvent donner du fil à retordre à tous leurs adversaires. Que ce soit face aux Ra-

paces ou aux Gorilles, ils n'ont pas perdu par plus de huit points d'écart. Ce qui indique que dans un bon jour, tout est possible pour les protégés de Dugardin. S'il y a de nombreux objectifs dont il faut qu'ils tiennent compte, les Pitbulls, qui commencent à sentir sur leur nuque le souffle chaud des Margouillats (qui n'avaient pas pourtant disputé la phase aller), vont rentrer aujourd'hui sur le terrain avec une pression supplémentaire. Grâce au forfait du RCL, les Reptiles sont revenus à une longueur d'Erco. Ce qui n'est pas une bonne nouvelle pour ce dernier, qui n'avait pas besoin de ça avant son match contre Soof.

## Football/Ligue du Woleu-Ntem/Présentation de la 3e journée des playoff Deux oppositions alléchantes en perspective

PME  
Oyem/Gabon

DANS le cadre de la 3e journée des playoff de la Ligue du Woleu-Ntem, le public, qui fera le déplacement des stades d'Eyenassi d'Oyem et Gaston-Peyrille de Bitam, aura droit à deux oppositions très alléchantes. A Oyem, le match oppose ce samedi, à 16h00, l'AS Diba Académique locale, deuxième au classement général (4 points), au leader Okano FC de Mitzic (4 points). Une confrontation qui ne manquera pas de drainer du monde au stade du camp militaire d'Eyenassi. Surtout que les Mitzicois viendront dans le chef-lieu de province pour conserver leur première place. Pour cela, ils comptent sur leur buteur Jean Nze Nguï (deux buts en autant de journées) pour sortir du piège tendu par AS Diba Académique.



Photo : PME

Les joueurs de l'AS Diba Académique auront vraiment besoin des conseils de leur coach, Arthur Shoubeir Ebolo.

Cette jeune équipe oyémoise semble prendre du plaisir à chaque journée. Auréolés de leur victoire à l'arrachée (4-3) en déplacement sur Nordono FC, samedi dernier, à Bitam, les Académiciens auront à cœur d'enchaîner, cet après-midi. Le vainqueur de cette rencontre pourrait occuper la pole position dans le classement général, à l'issue de cette troisième levée des playoff. Même si la différence des buts

marqués et encaissés pourrait, à nouveau, être un élément déterminant dans le décompte final. Les deux équipes auront, tout de même, une oreille attentive du côté du stade Gaston-Peyrille de Bitam, où les deux formations locales, l'Union sportive de Bitam (USB) et Nordano FC, s'affronteront à la même heure. Dans ce derby, l'USB part avec les faveurs des pronostics grâce à son expérience et ses individualités dont



Photo : PME

L'USB 2 doit être prudente.

certaines sont issues de l'équipe première. Les Unionistes voudraient donc profiter de cette rencontre pour glaner leurs trois premiers points, au terme du temps réglementaire et ravir, par la même occasion, la place de leader à Okano FC et AS Diba Académique. Ce sera également le premier match que les protégés du coach Stevy Ondo vont disputer dans leur antre de Gaston-Peyrille

depuis le début de la phase des playoff. Leurs deux sorties précédentes se sont soldées par des victoires aux tirs aux buts sur l'AS Diba Académique (à Oyem) et l'Okano FC samedi dernier (à Mitzic). Avec ces deux victoires, l'USB occupe la troisième place avec 4 points au compteur. Elle va donc tenter de ne faire qu'une bouchée de la jeune équipe de Nordano FC, qui ferme la marche au classement.

Elle n'a toujours pas pris le moindre point. Une position qui pourrait d'ailleurs ne pas évoluer à l'issue de cette troisième journée, à cause de l'ogre qui se dresse devant cette formation. Même si, en football, rien n'est gagné d'avance. Il est important de noter que la différence entre les trois premières équipes au classement de cette compétition, à savoir Okano FC de Mitzic, AS Diba Académique et USB, se fait au goal-average, toutes ayant 4 points.

### Programme de la 3e journée des playoff :

Samedi 5 mai 2018 :

AS Diba Académique-Okano FC (stade Eyenassi d'Oyem à 16h)  
USB-Nordano FC (stade Gaston-Peyrille de Bitam à 16h)

## Boxe/JO-2020

### Menace de retrait de la boxe du programme

AFP  
Lausanne/Suisse

LE CIO a maintenu, hier, la menace de retirer la boxe du programme des jeux Olympiques de Tokyo-2020, dans l'attente de mesures concrètes concernant notamment la gouvernance de la Fédération internationale de boxe

(AIBA). En février, le CIO s'était dit "extrêmement inquiet" des problèmes de gouvernance à l'AIBA et "extrêmement préoccupé" par la nomination du sulfureux Gafur Rakhimov, homme d'affaires ouzbek, à la présidence de la fédération en proie à une crise de gouvernance depuis des mois. L'AIBA a remis fin avril un rapport por-

tant sur les progrès réalisés et sur les nouvelles mesures qu'elle entend prendre. "Ce rapport montre qu'il y a des progrès et de la bonne volonté mais il manque de la substance et une mise en application (des mesures)", a déclaré le président du CIO, Thomas Bach. "Nos inquiétudes concernant la gouvernance, les finances et l'intégrité sportive

demeurent et nous devons maintenant voir des actes", a-t-il ajouté à l'issue d'une réunion de la Commission exécutive. "De ce fait, nous nous réservons le droit d'exclure la boxe des JO de Tokyo", a-t-il ajouté. Un temps menacée d'être retirée des jeux Olympiques de Buenos Aires en octobre prochain, la boxe est en revanche mainte-

nue au programme mais "sous une condition: des experts vont superviser le système de nomination des juges arbitres". Le CIO a donné un nouveau délai à l'AIBA, jusqu'au 11 juillet, pour "agir et prendre de nouvelles mesures", avant une nouvelle réunion de sa Commission exécutive prévue les 17 et 18 juillet. Quant au maintien de M.

Rakhimov à la présidence de l'AIBA, M. Bach a estimé qu'il "ne s'agit pas d'une question de personne". "Il y avait de nombreuses questions auxquelles (L'AIBA) devait répondre." Dans un communiqué, l'AIBA s'est félicitée que "les changements positifs réalisés ces derniers mois concernant sa gouvernance aient été reconnus par la CIO".